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Zitat von sirtakimann 

Nicht nur für Franken, selbst für alle angrenzenden Nachbarlandkreise in Oberbayern
wäre kein Geld mehr da gewesen. Alles Geld wäre direkt nach München Stadt
geflossen. Freut mich vor allem für die Münchner Vorzeige Repräsentantin Katarina Witt
und den OBer***** C. Ude :hoch:

KOA OLYMPIA ! :hoch:

:hoch:
Jawoll. Zum Glück ist uns dieser Größenwahn erspart geblieben. Jetzt dürfte ja ein bisschen
Geld für Oberfranken oder Teile der Oberpfalz frei sein, die dieses bitter benötigen.
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